

ABSTRAK

Sukmat hihis, 2015. Perkebunan Cengkeh (Studi Sejarah Sosial Ekonomi di Kecamatan Walea Besar) Skripsi Program Studi Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan : *pertama* untuk mengetahui bagaimana awal mula masuknya tanaman cengkeh di kecamatan walea besar, *kedua*. untuk mengetahui bagaimana dampak Perkebunan Cengkeh terhadap kehidupan sosial ekonomi, dan pendidikan masyarakat di Kecamatan Walea Besar

Metode yang digunakan adalah metode historis yang menggambarkan peristiwa masa lampau secara sistematis, faktual dan akurat berdasarkan data historis. Metodologi sejarah dan pendekatan yang digunakan adalah pendekatan ilmu sosial dan ekonomi sesuai dengan permasalahan dalam penelitian.

Tulisan ini telah berhasil menyimpulkan hal-hal sebagai berikut :

Petani sangat berperan sebagai aset bangsa yang menghidupi hajat hidup orang banyak, terutama dengan produksi hasil pertanian baik beras, kelapa, kopi, cengkeh, dan hasil pertanian lainnya. sehingga Perkebunan di Indonesia telah membawa dampak untuk kehidupan sosial ekonomi masyarakat di kecamatan walea besar karena telah banyak membawah perubahan dalam kehidupan masyarakat pedesaan baik dalam memenuhi kebutuhan, atau untuk memenuhi permintaan global. Sehingga di Indonesia pertanian dan perkebunan dua bidang yang mewarnai kehidupan pedesaan, tidak dapat di abaikan begitu saja dalam perkembangan sejarah dari masa penjajahan Belanda sampai saat ini pertanian dan perkebunan masih memegang peranan penting bagi kehidupan masyarakat pedesaan terpencil.

Sejalan dengan perubahan tatanan politik di Indonesia yang mengarah pada era demokratisasi serta perubahan tatanan dunia yang mengarah pada gobalisasi, maka pembangunan sektor perkebunan tetap dianggap terpenting dari keseluruhan pembangunan ekonomi, apalagi semenjak sektor pertanian ini menjadi penyelamat perekonomian nasional, karena justru pertumbuhannya meningkat.

Pertanian cengkeh merupakan warisan yang diturunkan dari para petani terdahulu. Kehidupan pertanian yang telah lama dilakukan oleh para leluhur, tetap dipelihara sampai sekarang. Sehingga seiring dengan berjalannya waktu, perubahan-perubahan juga mewarnai sosial ekonomi dan sosial budaya masyarakat di kecamatan walea besar. Dengan demikian sektor pertanian cengkeh di Indonesia merupakan salah satu ujung tombak dalam penanggulangan kemiskinan.

Kata Kunci : Perkebunan Cengkeh, Perkembangan